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ATA DA 127ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, EM 31 DE OUTUBRO DE 2023. 

 

Aos trinta e um dias de outubro de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e vinte e três 1 

minutos, reuniu-se o Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Espírito Santo – 2 

CAU/ES, sob a Presidência de Eliomar Venancio de Souza Filho, os Conselheiros Titulares: 3 

Carolina Gumieri Pereira de Assis, Luciane Veiga dos Santos, João Marcelo de Souza 4 

Moreira, Gregório Garcia Repsold, Edezio Caldeira Filho, Priscila Ceolin Gonçalves Pereira, 5 

Pollyana Dipre Meneguelli e Renzo Romão Capelini. Conselheiros suplentes no exercício da 6 

titularidade: Renata Salles Ramos Modenesi. Convidados: Conselheira suplente Maria Alice 7 

Barreto Marins Rampinelli e Geraldo Lino da Silva. 1. Verificação do quórum e Abertura 8 

dos trabalhos: O Presidente, após verificar o quórum, iniciou a 127ª Plenária Ordinária do 9 

CAU/ES. 2. Execução do Hino Nacional Brasileiro: O Presidente pediu que todos ouvissem 10 

a execução do Hino Nacional Brasileiro. 3. Aprovação da pauta: O Presidente verificou a 11 

pauta e a submeteu à aprovação. A Cons. Priscila Ceolin solicitou a inclusão de ponto de 12 

pauta sobre a transição de gestão, no sentido de se permitir que os eleitos possam 13 

acompanhar mais de perto as demandas internas do CAU com a finalidade de garantir maior 14 

entendimento que implicaria em maior produtividade. O Presidente Eliomar Venâncio 15 

apresentou entendimento oposto ao explicar que o Relatório de Transição contém dados 16 

aprofundados do Conselho, bem como destacou que dos 11 profissionais eleitos conselheiros 17 

estaduais, 05 integram a atual gestão. Além disso, ressaltou que o Conselheiro Federal eleito 18 

possui vasta experiência por ter sido Presidente do CAU por 02 gestões. Esclareceu, ainda, 19 

que as equipes responsáveis pela elaboração do relatório estão sobrecarregadas com o 20 

fechamento dos trabalhos. Em seguida, submeteu a inclusão deste assunto à votação. 21 

Votaram a favor os conselheiros Gregório Garcia Repsold, Edezio Caldeira Filho e Priscila 22 

Ceolin Gonçalves Pereira. Votaram contra a inclusão os conselheiros Carolina Gumieri 23 

Pereira de Assis, Luciane Veiga dos Santos, João Marcelo de Souza Moreira, Pollyana Dipre 24 

Meneguelli, Renzo Romão Capelini e Renata Salles Ramos Modenesi. A pauta foi aprovada 25 

sem a inclusão deste item. A Conselheira Carolina Gumieri registrou que a Gestão 2018-2020 26 

também elaborou e entregou Relatório de Transição aos eleitos das Eleições CAU 2020. 4. 27 

Leitura e Aprovação da Ata da 126ª Sessão Plenária Ordinária: A ata foi aprovada por 28 

unanimidade. 5. Comunicações: Nenhum assunto foi comunicado. 6. Ordem do dia: 6.1. 29 

Denuncia Ética 42430: A transmissão foi interrompida para preservação do sigilo das partes. 30 

Em seguida, os conselheiros foram indagados acerca de suspeição e/ou impedimento. 31 

Declararam-se suspeitas e/ou impedidas os conselheiros Renzo Romão Capelini, Carolina 32 

Gumieri Pereira de Assis, Luciane Veiga dos Santos, Pollyana Dipre Meneguelli e Renata 33 

Salles Ramos Modenesi. Verificado que mais da metade dos conselheiros do CAU/ES 34 

encontram-se impedidos de atuar, o Presidente determinou o encaminhamento da denúncia 35 

ao CAU/BR para que, em decisão Plenária, indique outro CAU/UF para fazer a 36 

admissibilidade, instrução e julgamento do processo, em primeira instância, nos termos do 37 
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art. 16 da Resolução nº 143. 6.2. Denuncia Ética 41378: A transmissão foi interrompida para 38 

preservação do sigilo das partes. Em seguida, os conselheiros foram indagados acerca de 39 

suspeição e/ou impedimento. Declararam-se suspeitas e/ou impedidas os conselheiros Renzo 40 

Romão Capelini, Carolina Gumieri Pereira de Assis, Luciane Veiga dos Santos, Pollyana Dipre 41 

Meneguelli e Renata Salles Ramos Modenesi. Verificado que mais da metade dos 42 

conselheiros do CAU/ES encontram-se impedidos de atuar, o Presidente determinou o 43 

encaminhamento da denúncia ao CAU/BR para que, em decisão Plenária, indique outro 44 

CAU/UF para fazer a admissibilidade, instrução e julgamento do processo, em primeira 45 

instância, nos termos do art. 16 da Resolução nº 143. 6.3. Ensino à distância - EAD - 46 

Arquitetura e Urbanismo: Dada a palavra, a Coordenadora da CEF, Renata Salles Ramos 47 

Modenesi, relatou que o CAU/ES recebeu consulta de uma aluna matriculada na faculdade 48 

Anhanguera de Cachoeiro de Itapemirim solicitando o posicionamento deste Conselho em 49 

relação ao Registro de profissionais formados em curso EAD, ressaltando que o curso dela é 50 

semipresencial e ainda não foi reconhecido pelo MEC. Explicou que demandou ao setor 51 

técnico análise referente ao reconhecimento do curso no MEC e o encaminhamento de ofício 52 

à IES solicitando esclarecimentos sobre o teor dos fatos relatados pela aluna. Após o retorno 53 

das informações, a demanda será encaminhada ao Jurídico para manifestação. A 54 

Coordenadora advertiu que este assunto deverá surgir com maior frequência daqui para a 55 

frente e que o CAU/ES precisa alinhar um entendimento sobre o tema. Após discussão do 56 

assunto, decidiu-se por aguardar a manifestação do jurídico para aprofundar a avaliação. 6.4. 57 

Processo CEP 050/2021 – Julgamento de recurso: O relator do recurso, João Marcelo de 58 

Souza Moreira, apresentou aos demais membros as fundamentações de seu voto e fez a 59 

leitura de seu voto. Em seguida, o Presidente leu a minuta de deliberação plenária e a pôs em 60 

votação. A Deliberação Plenária DPOES nº 431 foi aprovada com 09 votos favoráveis; 00 61 

votos contrários; 00 abstenções e 00 ausências. 6.5. Processo CEP 078/2021 – Julgamento 62 

de recurso: A relatora do recurso, Carolina Gumieri Pereira de Assis, explicou as razões de 63 

seu voto e esclareceu as dúvidas dos conselheiros. Logo após, o Presidente leu a minuta de 64 

deliberação plenária e a pôs em votação. A Deliberação Plenária DPOES nº 432 foi aprovada 65 

com 09 votos favoráveis; 00 votos contrários; 00 abstenções e 00 ausências. 6.6. 66 

Apresentação Fiscalização: Dada a palavra, a Gerente Técnica, Juliana Grillo, fez uma 67 

apresentação das principais ações e desafio dos setores de fiscalização, área técnica e 68 

atendimento do CAU/ES durante a Gestão 2021-2023. Ao final, dirimiu as dúvidas suscitadas 69 

e foi parabenizada pelo Presidente e conselheiros. 6.7. Prestação de contas julho e agosto 70 

2023: A Gerente Geral, Wiviane Lombardi, apresentou os relatórios das prestações de contas 71 

de julho e agosto. Ato contínuo, o Presidente leu a minuta de deliberação plenária e a pôs em 72 

votação. A Deliberação Plenária DPOES nº 433 foi aprovada com 08 votos favoráveis; 00 73 

votos contrários; 00 abstenções e 00 ausências. 6.8. Plano de ação e orçamento exercício 74 

2024: Dada a palavra, a Gerente Geral, Wiviane Broco, apresentou o relatório da 75 

programação orçamentária do CAU/ES para o ano de 2024 e dirimiu as dúvidas dos 76 

conselheiros. A Cons. Priscila Ceolin reiterou a solicitação de registro em ata quando ao 77 

pedido de ponto de pauta visando alinhar o processo de transição de forma a permitir que os 78 

eleitos pudessem tomar conhecimento sobre a elaboração do orçamento 2024. O Presidente 79 

explicou que devido ao curto prazo entre a data de solicitação e o prazo para finalização do 80 

orçamento, não seria possível atender à solicitação. A Cons. Carolina Gumieri, Coordenadora 81 

da CPFA, esclareceu que a próxima gestão poderá alterar o orçamento a qualquer momento, 82 

respeitado os trâmites do Regimento Interno do CAU/ES. Em seguida, a Deliberação Plenária 83 

DPOES nº 434 foi lida e posta em votação, tendo sido aprovada com 06 votos favoráveis 84 
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(Carolina Gumieri Pereira de Assis, Luciane Veiga dos Santos, João Marcelo de Souza 85 

Moreira, Pollyana Dipre Meneguelli e Renzo Romão Capelini.e Renata Salles Ramos 86 

Modenesi); 02 votos contrários (Gregório Garcia Repsold e Priscila Ceolin Gonçalves Pereira); 87 

01 abstenção (Edezio Caldeira Filho) e 00 ausências. 6.9. Calendário de Eventos – CAU/ES: 88 

Dada a palavra, a assessora de comunicação do CAU/ES, Mariana Batista, apresentou um 89 

resumo dos eventos previsto para novembro e dezembro de 2023, dentre os quais: Bate-papo 90 

com arquitetos, Cau Presente em Colatina, Encontro com Síndicos no Corpo de bombeiros 91 

do Espírito Santo, Visita à Escola Aristóbulo Leão Cau na Obra, Visita à IES – UVV, Reunião 92 

com os Conselhos Municipais, Treinamento de RRT, Curso de Perícia, Visita da IES ao CAU, 93 

Palestra em comemoração ao Dia dos arquitetos com a Arquiteta Dani Figueirôa, Plenária 94 

Solene com a premiação do Concurso de TCC CAU/ES. O Presidente informou que está 95 

sendo agendada visitas técnicas à VIMINAS, PERFIL ALUMÍNIO e ARCELORMITTAL. 6.10. 96 

Relatos e Demandas das Comissões (CPFA, CEP, CED e CEF): A Coordenadora da CPFA, 97 

Carolina Gumieri, informou que a comissão analisou o orçamento do CAU/ES para o exercício 98 

de 2024 e as prestações de contas de 2023. A Coordenadora da CEP, Pollyana Dipre, 99 

comunicou que a comissão analisou e deliberou 09 CATs-A, 14 solicitações de RRT 100 

extemporânea e 05 interrupções de registro. Informou, ainda, que restam apenas 05 101 

processos a serem relatados e julgados pela CEP. O Coordenador da CED, João Marcelo de 102 

Souza Moreira, informou que a comissão analisou e aprovou a proposta orçamentária para 103 

2024, definiu aspectos do evento Bate-Papo com arquitetos, discutiu os tópicos mais 104 

relevantes do Seminário de Ética e do Treinamento Técnico. 02 denúncias foram 105 

encaminhadas ao Plenário por impedimento dos membros da comissão, aprovamos o 106 

relatório de transição da CED, encerramos a instrução e determinamos intimação para 107 

alegações finais de um processo. A Coordenadora da CEF, Renata Modenesi, relatou que a 108 

comissão homologou o deferimento de 30 registros profissionais, aprovamos o relatório de 109 

transição da CEF, analisamos as inscrições do Concurso de TCC e 12 foram homologadas e 110 

06 não foram habilitadas. A CEF realizou visita à FAESA onde eu ministrei palestra sobre 111 

ATHIS e o Cons. Gregório Repsold discorreu sobre o tema Atuação Profissional. 7. Outros 112 

Assuntos: Nenhum outro assunto foi comentado. 8. Encerramento: O Presidente agradeceu 113 

a presença de todos e encerrou a reunião às vinte horas e cinquenta e cinco minutos. 114 

 

Vitória, 31 de outubro de 2023. 

 

 

 

__________________________________ 

ELIOMAR VENANCIO DE SOUZA FILHO 

PRESIDENTE DO CAU/ES  

 

 

 

____________________________ 

Alan Marcel Braga da Silva Melo. 

Secretário dos Trabalhos 
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